

Intergénération : bricolage à la maison de retraite La Bretagne

Tout au long de l'année, l'équipe des centres de loisirs municipaux (CLEA) mène des projets intergénérationnels avec les enfants, les maisons de retraite, le Club Lakanal et les bénévoles de « Lire et faire lire ». « *Il me semble important d'agir en ce sens pour renforcer les liens entre les générations et rompre l'isolement des personnes âgées* », estime Julie Gabriel, adjointe au Maire, déléguée à l'Enfance et à la Petite Enfance. *Mais il faut créer de vraies rencontres et favoriser le partage de connaissances, de savoirs et de savoir-faire.* »

Ainsi les CLEA Antide-Boyer Pouce¹ et Chaulan Club² ont-ils participé en octobre dernier au Carnaval Bal et à la Crêpes Party, organisés au Club Lakanal à l'occasion de la Semaine bleue. Pendant les vacances de Pâques, ce sont les CLEA Mermoz Club, Tourtelle Club et Charrel Club qui se sont rendus, les 6 et 12 avril, à la Maison de retraite La Bretagne, chemin de la Croix-du-Garlaban. Bénéficiant des conseils avisés des



résidents, les enfants y ont construit du mobilier de jardin, bancs et tables, en palettes recyclées. Le 6 avril, les générations étaient rassemblées autour d'un loto, un jeu prisé tant par les plus jeunes que par les seniors.

1. Pouce : élèves de maternelle.
2. Club : élèves de primaire.



Rencontre et échange de savoir-faire entre générations autour de la construction de mobilier de jardin.